

10月4日 全校朝礼

(今回、表彰披露がたくさんありました。校長先生の話を web で示します。)

昨年、一昨年とは異なり、暑い日が続く9月でした。

そんな中、皆さんは、新人戦やコンクール、全国大会や世界大会で活躍しました。

練習では、3年生が指導してくれたり、高校生が指導してくれたり、他の中学校にはない本校らしい1ヶ月でした。

入賞できた生徒の皆さんおめでとうございます。あともう少しで入賞という生徒もいましたので、来年の大会に向けがんばってください。

さて、10月に入りました。10月の学校生活について2つお話しします。

1つめは、2学期始業式でお話しした「Find Your Max」を目指してほしいことです。2学期は、キャリア教育の活動が各学年で行われます。準備をしっかりと、楽しく学び自分を高めてください。

今、感染状況は小康状態になりつつありますが、10月の活動が実施できるように、健康そして怪我がないように気をつけてください。

2つめは、「目標達成の確認」をしてください。

10月は、学年の半分の時期ですが、令和4年、2022年としてあと3ヶ月です。

元日に目標を立てた生徒もいると思います。この目標が達成できたか、自己評価してみましょう。

校長先生は、4月に金沢錦丘中学校に着任し、学校 web ページに今年目標を書きました。(校長だより No.1【自己紹介】)

「健康に過ごすこと」と「毎朝走り、社会体育大会や運動会のリレーに出ること」です。

先週の日曜日に社会体育大会があり、町会対抗リレーに出場し、総合3位に入賞しました。スポーツフェスティバルでも走り、今年目標の1つを達成することができました。すごくうれしかったです。

皆さんも今年こり3ヶ月を大切に過ごし、今年成果を残してください。

終わりになりますが、10月9日(日)に、秋の学校説明会が行われます。

県内外から小学校6年生とその保護者の皆さんが本校にいらっしゃいます。

挨拶や笑顔で、お客様をお迎えしてください。よろしくお祈りします。